



令和2年度 宿利原小学校だより

宿っ子 9月①号



学校のホームページは上のQRコードからお入りください



宿っ子の夏休み、そして運動会

～感染症対策の中で～

校長 有留 盛昭

新型コロナウイルス感染予防のための臨時休業期間を補うために、例年よりも短くなった夏休みが終わり、2学期が始まりました。31日間の夏休みの間も、たくさん子どもたちが「おはようございます」という挨拶で登校していました。学校で夏休みの課題を進めたり、日によっては学習後に学校池の清掃をしてくれたりと、私たちに夏休みであることを忘れさせてくれる子どもたちでした。

新型コロナウイルス感染症の予防のため、様々な行事を中止にしたり、縮小したり、方法を変えたりと、慣例化されてきたものの多くを見直すよい機会となりました。その中で、人数制限を気にすることなく活動できる「小規模校の良さ」を強く感じました。

例えば、三密の回避については、2人学級の教室の大きさは縦5m×横7mと十分な間隔を確保できます。6人学級の教室は縦8m×横7mとこちらも十分です。音楽室などの特別教室はさらに広がっています。また、朝一人一人と交わすあいさつと健康チェック、手すりやドアノブなどの消毒、その他の気がかりが見つければ全員で対応できるなど小回りのきく良さは規模が小さいからこそだと思います。

小規模校の良さを活かして、この夏休みはサマーキャンプ、親子球技大会、空き瓶回収、稲刈り・脱穀、奉仕作業などのPTA行事は例年とほぼ同じように実施することができました。夏休みにしかできない貴重な体験を子どもたちに味わわせることができたのは、**参加する全ての皆さんが普段から体調を整え、感染症予防を意識した行動をとってくださっているおかげだ**と感じます。おそらく**小規模校の良さは、そこに関わる全ての人の日常の心がけや取組により支えられている**のだと思います。

さて、9月には、**宿利原小学校・地区公民館合同秋季大運動会を9月20日(日)に開催**いたします。(雨天の場合は22日に延期)小規模といえども、これまでの学校やPTAの行事とは違い、地域の皆様が学校に一斉に集まる催しです。地域の皆様に支えていただいている学校ですので、一緒に感染症予防に取り組んでいただければありがたく思います。

- 当日は、自宅を出る前に健康チェック(体温、風邪症状など)をお願いします。
- 不安要素をお持ちの方(体調面、リスクの高い旅行や会合など)につきましては参加の自粛をお願いします。
- 来場後に体調不良等ある場合は、すぐに本部までお声かけください。
- 三密防止に御協力ください。開閉会式は2m以上の間隔をお願いします(基準のポイントに合わせてください)。テントに限らず、広い間隔で応援してください。昼食場所は、体育館も開放します。風通しのよい場所で広々と過ごしてください。
- 飛沫防止にお努めください。気候や体調にもよりますが、応援の時たくさんの方が近くにいらっしゃるときはできる限りマスクを着用してください。(児童につきましては、体育学習時と同様にマスクは着用しません)

一番大切なことは、自分を含めて全ての人がウィルス保持者である可能性があると考えて「周囲に拡散しない」「周囲から取り入れない」行動をとることです。参加する全員で協力して、「運動会ができてよかった」と笑って言える一日にしましょう。まずは、**日々の体調管理・感染症予防**をよろしくをお願いします。**全員で子どもたちを守りましょう。**

